

Ressort: Vip´s

Vin Diesel: Meine Kinder haben mich weich werden lassen

Hamburg, 13.09.2013, 10:25 Uhr

GDN - Seine Kinder haben den Schauspieler Vin Diesel nach eigener Aussage weich werden lassen. "Früher dachte ich nur an die Arbeit, heute nur an die Kids", sagte Diesel im Gespräch mit der "TV Movie".

"Meine Kinder haben mich weich werden lassen." Deswegen nehme er inzwischen ausschließlich Jobs an, bei denen er möglichst wenig von ihnen getrennt sei. "Ich habe jetzt eine höhere Aufgabe zu erfüllen: Vater und Vorbild sein." Zudem verriet der Action-Star, dass er oft danach gefragt werde, "woher ich meine Stärke und mein Selbstbewusstsein habe". "Die Antwort ist: von meiner Mutter. Sie ist unverwundlich." Der 46-jährige Diesel ist Vater einer Tochter und eines Sohnes.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21663/vin-diesel-meine-kinder-haben-mich-weich-werden-lassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com